

wer sind wir – was möchten wir vermitteln

Jeder Tanz ist wie eine Reise, bei der man nicht weiß, welcher Horizont sich nach den nächsten Schritten auftun wird. Kristine Bruvere und Rainer Golgert laden in ihrem Unterricht dazu ein dieses Abenteuer immer wieder neu zu erleben und zu erschaffen. In einer Atmosphäre von Entspannung und intensiver Detailarbeit bedienen sie die höchsten Ansprüche an persönlicher Weiterentwicklung und lassen Raum für individuelle Freiheit den Tango mit eigenem Akzent zu tanzen.
Seit über 6 Jahren wir unterrichten zusammen.



Inspiziert von jahrelangem Contact-Improvisationstanz lässt **Kristine Bruvere** diese Erfahrung, wie auch kinesiologische Arbeit am Körperbewußtsein, in ihren Bewegungsansätzen einfließen.
Seit über 10 Jahren tanzt sie Tango mit Vergnügen.

Rainer Golgert kam vor über 30 Jahren zum Tango Argentino. Er genoss die Tangolehrerausbildung bei Michael Domke und Gerrit Schüler im La Milonga und ist erfahren im Unterrichten. In Buenos Aires lernte er u.a. von Gustavo Naveira, Sebastian de la Vallina, Mario Bournissen und anderen Größen des Tango.